
令和２年度　第３回理事会・校区交流会

　2月17日（水）に令和２年度　第３回理事会(９時３０分～）・校区交流会（１０時４５分～）

が開催されました。新型コロナウイルス感染対策としてマスクをし、手の消毒、机や椅子

の消毒、換気などを行いながらの開催となりました。

　理事会では、令和３年度に向けた総会の開催について、令和２年度補正予算案、

役員選考に関する規約の改正など多くの議題についてお話がありました。

　校区交流会においては、「子ども会・子ども会育成会運営のために工夫（協力）したこと」

というテーマで話し合い、発表が行われました。

★理事会の様子

各校区から様々なお話がありましたが、その中からいくつか抜粋して掲載します。

などなど、今後の育成会のあり方に関するお話や、様々な参考になるお話がありました。



テーマ「子ども会・子ども会育成会運営のために工夫したこと」

★校区交流会の様子

グループに分かれ、テーマについて話し合い、他校区と情報交換をしました。

各校区から様々なお話がありましたが、その中からいくつか抜粋して掲載します。

・コロナ対策として集会は短時間で行った。

・インリーダー研修は書面開催としたこと

・ただ中止にするではなく屋外でできないか行事のあり方を検討している。

・子ども会の入会に関係なく育成会の理事を決めている

などなど、今後の育成会のあり方に関するお話や、様々な参考になるお話がありました。


